

Sach- und Geldspenden

Aufgrund der derzeit großen Hilfs- und Spendenbereitschaft aus der Bevölkerung wurden bereits Gespräche mit der Diakonie, dem DRK und der Kirche geführt. Es gibt verschiedene Ansätze, wie die vorhandenen Strukturen so aufgestockt und gestärkt werden können, dass eine gute Abwicklung gewährleistet ist.

Auch aus der Gruppe der Lotsen gibt es bereitwillige Helfer, die sich vorstellen können eine Spendenaktion ähnlich der Facebook-Initiative aus Wilhelmshaven zu organisieren und zu begleiten.

Verschiedene Aktivitäten müssen noch koordiniert werden.

Für Geldspenden wird seitens der Stadt Schortens ein Spendenkonto „Flüchtlingshilfe Schortens/Migrationsprojekte“ zur Förderung von Projekten der Integrationslotsen eingerichtet.